



## Alejandro Moreno indicó que reforma a Tribunal Electoral sale entre hoy y mañana

El líder nacional del PRI y diputado federal, Alejandro Moreno Cárdenas, afirmó que esta reforma al Tribunal Electoral sí sale y que están trabajando en un dictamen que va por consenso entre todas las bancadas que lo impulsaron y aunque hay algunas opiniones divididas en sus propias fracciones parlamentarias, la reforma sale entre hoy y mañana.

Se espera que la Comisión de Puntos Constitucionales sesione hasta después de las 6 de tarde de hoy y salga el dictamen para que el día de mañana en una primera sesión se le dé el trámite de declaratoria de publicidad y en una segunda votarla en el Pleno.

[https://drive.google.com/file/d/12DvxGaGy8lo3BzwNchlXcLEkH9\\_CYVhv/view](https://drive.google.com/file/d/12DvxGaGy8lo3BzwNchlXcLEkH9_CYVhv/view)